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SPECIALE 13 GIUGNO 
Domenica 13 giugno si terranno le elezioni per il rinnovo del Parlamento Europeo e le 
elezioni amministrative per il rinnovo dei Consigli Provinciale, Comunale e 
Circoscrizionale. I cittadini troveranno 4 schede di diverso colore:  

- scheda viola per l’elezione del PARLAMENTO EUROPEO 

(croce sul simbolo prescelto; si possono esprimere max 2 preferenze indicando il 
cognome dei candidati); 

- scheda gialla per l’elezione del CONSIGLIO PROVINCIALE 

(croce sul simbolo prescelto; non si possono esprimere preferenze); 

- scheda grigia per l’elezione del CONSIGLIO COMUNALE 

(croce sul simbolo prescelto; si può esprimere max 1 preferenza indicando il cognome 
del candidato); 

- scheda rosa per l’elezione del CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

(croce sul simbolo prescelto; si può esprimere max 1 preferenza indicando il cognome 
del candidato). 

La nostra redazione ha ritenuto importante che i candidati fontignanesi dei vari 
schieramenti potessero presentarsi alla cittadinanza attraverso il nostro giornalino che in 
questa edizione ospita quindi le loro dichiarazioni così come ci sono state presentate. 
Eccole di segiuto: 

Binaglia Marina 

candidata al Consiglio Comunale nella lista "Centro Popolare Riformatore" (scheda 
grigia) 

Mancavano alcuni nomi per il completamento della lista dei candidati per il "Centro 
Popolare Riformatore" e mi è stata proposta una eventuale candidatura alla carica di 
"Consigliere Comunale". Dopo 12 anni di militanza nel partito, con campagne elettorali, 
riunioni zonali e vari tesseramenti, ho ritenuto opportuno avere una possibilità! I miei 



obiettivi saranno modesti ma concreti: essendo disoccupata, sarò sicuramente in grado di 
capire, da vicino, il problema dell’occupazione sia in senso pratico che in quello 
psicologico. Mi piacerebbe che nel nostro paese ci fosse: un’edicola, una farmacia, una 
cabina telefonica e che i trasporti pubblici fossero più efficienti. Vorrei anche vedere 
molti bambini all’uscita delle scuole o della scuola; (i ragazzi parlano anche di eventuali 
piscine pubbliche). Ringrazio anticipatamente tutti coloro che vorranno dimostrare stima 
e fiducia nei confronti di un eventuale "Consigliere" che non per meriti o per grande 
capacità, ha la presunzione di voler rappresentare il proprio paese nelle Amministrazioni, 
ma per quell’affetto e quell’amicizia che da sempre mi lega ad esso. 

Fratini Eleonora 24 anni, diplomata in ragioneria, nubile, impiegata 

candidata nella lista dei "Democratici di Sinistra" per il consiglio della XI^ 
circoscrizione (scheda rosa).  

Il motivo di questa mia scelta sta nel fatto che, oggi più che mai, ritengo giusta ed 
indispensabile la presenza femminile e giovanile nell’amministrazione del nostro 
territorio; infatti in una comunità, possiamo distinguere individui diversi, fra i quali i 
giovani e le donne in quanto, ancora, trovano difficoltà per affermarsi e partecipare 
attivamente nella vita politica. Bisogna fare in modo che anche questi possano avere i 
propri rappresentanti negli organismi amministrativi del nostro territorio, io sento di 
essere pronta per questa grande responsabilità e, se otterrò un largo consenso, sarò ben 
felice di essere una vostra rappresentante, portavoce di tanti problemi grandi e meno 
grandi che tutti i giorni insidiano le nostre case, il nostro lavoro, le nostre scuole, i nostri 
servizi e via di seguito. Sin da piccola sognavo questo momento, ed ora che questo è 
arrivato, farò del mio meglio per impegnarmi seriamente in questa opportunità così 
importante se mi sarà data. La prima cosa che farò se verrò eletta, sarà quella di 
ringraziare i miei sostenitori compagni e non di congratularmi con loro per l’ottimo 
risultato ottenuto, dopo di che si cercherà in tutti i modi di rispettare punto per punto il 
programma elettorale redatto dai D.S. della XI Circoscrizione, ed in particolare per la 
frazione di Fontignano ci sono attualmente diversi problemi di grande rilevanza come 
quello della scuola e della nettezza urbana. Mi batterò perchè migliori quindi la qualità 
della vita per tutti, ma in particolare per quelle persone che necessitano di una maggiore 
attenzione come i disabili, gli anziani, i bambini, gli immigrati e gli emarginati sociali. 
Come avrete capito, nel nostro paese le cose da fare non mancano di certo, ma 
attenzione, non dimentichiamo che Fontignano è un paese conosciuto un po' ovunque 
perchè ricco di risorse, di beni storici ed architettonici e che i nostri rappresentanti dei 
Democratici di Sinistra hanno saputo valorizzare, grazie agli interventi fatti dal Comune 
e dalla Circoscrizione. Le lamentele più grandi della cittadinanza sono sempre per 
quanto riguarda il malfunzionamento dei servizi, è per questo quindi che bisogna fare in 
modo che le frazioni piccole come la nostra crescano sia dal punto di vista demografico 
che dal punto di vista culturale. Per far si che i servizi siano sempre più presenti in 
maniera capillare nel nostro territorio. Per finire vorrei che Domenica 13 giugno sia un 
giorno importante per tuti voi, non è un gioco, è una responsabilità, da noi tutti dipende 
il destino del nostro paese. 



Mercanti Giuliano 

candidato nella lista "Democratici di Sinistra" al Consiglio Circoscrizionale (scheda 
rosa) 

Nei quattro anni che ho potuto fare il Consigliere di Circoscrizione, ho partecipato a 
quasi tutti i Consigli, ai lavori della Commissione Urbanistica, ed ho inoltre svolto il 
ruolo di Capogruppo D.S.. Ho collaborato in maniera aperta con tutti i componenti il 
Consiglio di Circoscrizione, sia di maggioranza che di minoranza, portando 
all’attenzione di tutti, con pacatezza ed argomentazioni, le problematiche della nostra 
frazione (per la quale dedico gran parte del mio tempo libero), cercando di ascoltare le 
ragioni degli altri. Non nascondo il fatto che a volte, ho dovuto tirar fuori un po' di grinta 
per riuscire a far passare alcune decisioni. La mia attività si è spesso intrecciata in questi 
anni con quella di Presidente della Pro Loco, nonostante la mia volontà di tenere ben 
separate le due cose. Chi mi conosce sa che io preferisco pensare, proporre, organizzare 
le cose da fare coinvolgendo tutti nelle scelte e prestando attenzione alle regole, portare 
avanti con determinazione e concretezza le cose decise avvalendomi della 
collaborazione di tutti, piuttosto che promettere di fare. La spinta che anima il mio 
impegno sociale ed amministrativo è la condivisione con molti paesani, comunque la 
pensino politicamente, di un programma di sviluppo della nostra frazione teso a 
migliorare servizi, infrastrutture e qualità della vita a Fontignano. Ritengo che in questi 
ultimi anni, grazie a tutti, abbiamo realizzato buone cose e ne abbiamo messe in cantiere 
altre, altrettanto importanti. Sono convinto che i cittadini tutti sappiano valutare anche 
l’impegno con il quale il Consigliere Comunale Polpetta Raimondo ha lavorato per gli 
stessi obiettivi, lui, che dopo venti anni di astinenza, è tornato a far sentire la voce di 
Fontignano a Palazzo dei Priori. La raccomandazione che voglio fare a tutti i 
fontignanesi è che è si importante eleggere i propri rappresentanti, ma è altrettanto 
decisiva la partecipazione di tutti nei momenti importanti per far conoscere, nei luoghi 
dove vengono prese le decisioni, la grande determinazione e le risorse umane di cui è 
ricca la nostra comunità. Temi sui quali lavorare prioritariamente sono: fognature e 
depurazione, scuola, viabilità, sviluppo economico e miglioramento dei servizi a partire 
da quelli commerciali, temi questi che sono causa ed effetto di un possibile sviluppo 
abitativo. 

Cagini Mario 

candidato al consiglio circoscrizionale per "Alleanza Nazionale" (scheda rosa)  

Perchè Alleanza Nazionale? Finalmente nella maggior parte delle persone non si ha più 
il pregiudizio che si nutriva verso un partito che ha le sue radici e la cultura di destra. 
Specialmente tra i giovani questo cambiamento è più profondo ed il tono degli argomenti 
è più tollerante; la destra padrona sembra morire nelle conversazioni della gente; se tutto 
ciò non è illusione di chi scrive è anche il tempo di dire che la destra è un sistema 
diverso di governare della nostra società rispetto alla sinistra dove i nostri interessi: 
lavoro dipendente, pensionati, lavoro autonomo, professionisti devono essere più 
rappresentati verso le istituzioni che gestiscono i soldi dei cittadini ma mai fiumi come 



ora. Alleanza Nazionale ci può aiutare a vivere la società che va verso il rinnovamento 
perchè ha le persone giuste a cui ci si può affidare per risolvere i problemi che restano 
nella nostra circoscrizione, la manutenzione delle strade, non solo quando si fanno le 
elezioni, la diversificazione dei rifiuti, le tasse sulla casa troppo alte, le tasse indirette 
che lo Stato elargisce a Comuni, Province e Regioni prelevando dai cittadini. Noi non 
siamo persone che Dio ha illuminato e gli altri no, siamo delle persone che credono che 
la nostra società possa essere gestita diversamente dall’attuale, che sia meno soffocante, 
più libera, più sentita nei valori in cui ciascuno crede. Alleanza Nazionale non è il partito 
che sta nel ghetto in cui una larga opinione di massa ha gettato per decenni, aiutateci a 
dimostrare che si può vivere da uomini liberi e moderni, non dobbiamo avere paura di 
dimostrarlo agli altri quando ciò è fatto con l’amicizia. Grazie. 

Giammarini Fausto 

candidato al Consiglio Circoscrizionale con la lista "Socialisti Democratici Italiani" 
(scheda rosa) 

I Socialisti Democratici Italiani ritengono che, dopo un attento esame della situazione 
sviluppatasi nel territorio e problematiche ancora irrisolte, non possono prescindere dal 
fare alcune riflessioni, premesso che nella legislatura che si è appena conclusa siamo 
stati parte integrante della maggioranza ed insieme abbiamo gestito programmi e lavori 
realizzando significativi miglioramenti a Fontignano e nel territorio. 

- Viabilità: riteniamo che vadano rimossi tutti gli ostacoli ed i ritardi in ordine alla nuova 
variante stradale di collegamento con la S.S. Pievaiola per l’accesso alla stessa. Per la 
viabilità interna va previsto, da parte della Provincia e del Comune, un intervento 
organico e risolutore per la sistemazione dei piani viabili bitumati con ampliamento delle 
varie scarpate nelle aree di collegamento; analoga situazione di sistemazione viabile si 
registra per il tratto Fontignano - Mugnano ed all’inteno dello stesso nucleo abitato, ove 
necessita un ampliamento della carreggiata all’uscita ed all’ingresso del paese. 

- Nettezza urbana: la revisione della convenzione e della riorganizzazione del servizio di 
raccolta rifiuti e pulizia del paese che è totalmente insufficiente in quanto prevede una 
frequenza settimanale di tre giorni per far fronte alla pulizia della piazza, della chiesa, 
vie circostanti e area attrezzata fino alla fontanella pubblica... e tutto il resto? 

- Scuola e ambiente: Insieme alla ormai annosa questione della scuola ed al grave ritardo 
che ancora registriamo nei sistemi di trattamenti fognari, si colloca nel contesto anche il 
nuovo P.R.G.; nello specifico della riqualificazione ambientale abbiamo sviluppato un 
progetto globale che come Socialisti presenteremo alle istituzioni, ed alle forze politiche 
locali ed alla cittadinanza, con mirate iniziative pubbliche nell’intera circoscrizione. 

Per quanto riguarda il ruolo e le funzioni delle Circoscrizioni un ampio dibattito è stato 
avviato tra le forze politiche, ma riteniamo ancora largamente insufficienti alcune 
proposte che sono state avanzate, quali quella della presenza nell’esecutivo di un 
Presidente di Circoscrizione, mentre riteniamo che vadano riviste le competenze, 



funzioni, risorse, forme di partecipazione insieme ad una seria revisione territoriale che 
ridetermini anche il numero delle stesse. Crediamo che solo con un forte ed innovativo 
percorso democratico e partecipativo della collettività amministrata saremo in grado di 
riannodare il filo del colloquio, della partecipazione, del confronto democratico sulle 
cose da fare. 
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